

Se toma en consideración y se procede á la votación respectiva quedando nombrados socios honorarios.

Se levantó la sesión á la que concurrieron los Sres. Caréaga, Chacón A., Gaviño, Gayón, Gutiérrez, Hurtado, Lasso, Lugo, Lavista, Noriega, Olvera, Orvañanos, Mejía, Ruiz, San Juan, Semeleder, Soriano, Vargas, y leída que fué esta acta quedó aprobada.

F. ZÁRRAGA.

Sesión extraordinaria del 25 de Septiembre de 1893.—Acta letra F.—Aprobada el 4 de Octubre.

Presidencia del Sr. Dr. Lázaro Ortega.

A las siete y treinta y cinco minutos de la noche se abrió la sesión, no dándose lectura á el acta de la anterior por estar ya aprobada, y como la Secretaría no contaba con ninguno de los dos secretarios el que suscribe fué llamado para integrarla.

El Sr. Presidente encargó al secretario que expusiera el motivo por el que se había citado á esta sesión.

El que suscribe manifestó: que la Academia había acordado se resolviera hoy, si en la Sesión Solemne deberían nombrarse el 1.º y 2.º Secretarios, ó solamente el 2.º, dadas las circunstancias especiales de la ausencia de los dos secretarios.

Se emitieron las razones que se tenían para que se nombrasen los dos secretarios á la vez.

El Sr. Bandera manifiesta, que resuelto este punto por la Academia, hay que discutir este otro: la necesidad de nombrar un secretario interino que prepare todo lo relativo á la sesión solemne y funcione hasta los momentos en que la Academia nombre el primer secretario; propone que para este puesto sea nombrado el Dr. Soriano.

Admitida esta proposición y puesta á discusión sin ella quedó aprobada por unanimidad.

En seguida se puso á discusión la siguiente proposición:

“En la sesión solemne se hará el nombramiento de primero y segundo secretarios de la Academia, los que funcionarán durante todo el año de 1893 á 1894.”

Admitida la proposición y puesta á discusión sin ella quedó aprobada.

El Dr. Mejía preguntó á la Secretaría si se había hecho algo relativo á la muerte del socio titular Dr. Fénélon.

El que suscribe manifestó, que aunque oficialmente no se había tenido noticia de la muerte del Sr. Fénélon, él había dado ya orden y redactado el aviso respectivo que debería salir en la última página del número de la *Gaceta* del 1º de Octubre próximo; que además ya estaba colocada la noticia respectiva en la *Reseña* que debería leerse en la sesión solemne.

ACUERDO.—Deben constar en esta acta de sesión pública los dos Acuerdos siguientes que fueron tomados en la sesión secreta del 21 de Septiembre de 1893:

Primero. Quedó admitida la renuncia que hizo el escribiente de la Academia D. Arnulfo Farías.

Segundo. Quedó nombrado escribiente de la Academia D. Salvador Alvarado.

No habiendo otro asunto que tratar, se levantó la sesión á las ocho de la noche, habiendo asistido á ella los Sres. Aragón, Bandera, Lasso de la Vega, Mejía, Ortega, Peñafiel, Ramos, Río de la Loza y el secretario que suscribe.

MANUEL S. SORIANO,

Secretario interino.

